
 

 
Il Forum dei giovani parte dal Puc 

 
 
Hanno chiesto di partecipare alla vita amministrativa del Comune. Durante il primo 
incontro, lo scorso 25 ottobre, hanno domandato al sindaco Italo Voza di coinvolgerli nelle 
scelte che riguardano il loro paese. La risposta non si è fatta attendere: venerdì 30 
novembre alle 19 il Forum dei giovani di Capaccio si riunirà nella sala Erica a Capaccio 
Scalo per discutere con il primo cittadino, con il consigliere delegato alle Politiche giovanili 
Luca Sabatella,  con il responsabile dell’Area Pianificazione e tutela del territorio Rodolfo 
Sabelli, con responsabile dello staff Rosario Catarozzi e con altri membri 
dell’amministrazione comunale, del Piano Urbanistico Comunale, strumento di 
pianificazione fondamentale per lo sviluppo del territorio.  
«Bisogna puntare sui giovani e coinvolgerli nelle scelte strategiche che riguardano il loro 
futuro. – afferma il sindaco Italo Voza – Stiamo per ripartire con l’elaborazione del Puc e 
abbiamo deciso di farlo ascoltando prima di tutto la loro voce, le loro esigenze, le proposte 
che intendono farci. Il Forum dei giovani sta muovendo ora i primi passi ma ho già avuto 
modo di vedere che si è costituito un gruppo affiatato e volenteroso la cui collaborazione 
sarà per noi molto preziosa».  
 
 
  
  
 

 

 


